



*Drittes
Gitarrenkonzert
in Wöhrden
Mittwoch, 12. Juli
19.00 Uhr
St. Nicolai Kirche*

Klaus Wladar: Der Künstler ist mehrfacher Preisträger internationaler Gitarrenwettbewerbe, wie dem Concorso Internazionale Città di Stresa (Italien), der International Guitar Competition Volos (Griechenland) oder dem Tokyo International Guitarcontest (Japan). Als Folge seines Preises in Tokyo wurde Klaus Wladar für mehrere Gastspielreisen durch Japan engagiert.

Der Gitarrist konzertiert regelmäßig in vielen europäischen Ländern und er trat in Auftritten bei Radio und Fernsehen in Erscheinung, u. a. Österreichischer Rundfunk, Radio Suisse Romande, Bayerischer Rundfunk.

In einem Kaleidoskop musikalischer Klangfarben lässt der Wiener Gitarrist die sechs Saiten erklingen. Fans der Gitarre kommen an diesem Abend voller Leidenschaftlichkeit und Virtuosität ganz auf ihre Kosten!

Klaus Wladar führt mit interessanten und amüsanten Anekdoten zur gespielten Musik durch diesen kurzweiligen Abend voller Klangfarben, vielfältiger Rhythmen und spritziger Virtuosität!

Der Eintritt ist frei, um eine Spende für den Künstler wird gebeten!

Gott und die Welt

***mit dem Drei-Gemeinden-Chor „Terziano“
So., 16. Juli - 18.00 Uhr - St. Nicolai Kirche***

Lange Zeit mussten die Sängerinnen und Sänger auf ihre Dienstag-Abend-Proben verzichten. Pünktlich zum 10-jährigen Bestehen des Chores sind sie wieder da und präsentieren sich musikalisch in den Gemeinden.

Sie gestalteten bereits die Konfirmation und den Nachbarschaftsgottesdienst an Himmelfahrt in Wöhrden und sind dort auch noch einmal am 16. Juli mit dem Programm „Gott und die Welt“ zu Gast. Erklingen werden vertraute und moderne Kirchenlieder sowie Pop-songs. Fröhlichkeit und Lebensfreude wollen die Chorsänger vermitteln. Moderiert wird das Konzert von Leiterin Kerstin Sterzik. ***Der Chor hofft auf viele Zuhörer, denn der Eintritt ist frei. Über Spenden zugunsten der Chorarbeit freut sich Terziano.***

Wer nun neugierig geworden ist und Interesse am Chorsingen verspürt, ist herzlich eingeladen. Terziano probt dienstags von 20-21 Uhr. Januar bis April in Lohe-Rickelshof, Mai bis August in Hemmingstedt und September bis Dezember in Wöhrden.



*Musikalische
Grüße
und Auf bald*

*Ihr
Chor Terziano*